## Informationen der Gemeinderatsfraktion der Freien Wählergruppe 'Bayerisches Meran'

Zur Gemeinderatssitzung 2014/1 vom 14. Mai 2014

Der Gemeinderat hat gegen die Stimmen der Freien Wählergruppe Bayerisches Meran in der neuen Geschäftsordnung die Handlungsspielräume des ersten Bürgermeisters gegenüber der bisherigen Fassung deutlich angehoben und auch das Sitzungsgeld von 5 auf 10 € erhöht. Ferner hatte man sich als zweitstärkste Fraktion entschlossen, mit Anton Saurer einen eigenen Kandidaten für das Amt des Vizebürgermeisters zu nominieren zumal damit auch der Ortsteil Ried entsprechend repräsentiert worden wäre. Auch hier setzte sich jedoch die Gemeinderatsmehrheit aus Bürgerblock und der Christlichen Freien Wählergemeinschaft mit ihrem Kandidaten Matthias Fischer durch, ebenso wie bei der Wahl des Vertreters in der Verwaltungsgemeinschaft. Bei der Wahl des Jugendbeauftragten konnte sich das Ratsgremium auf keinen Vorschlag einigen, so dass dieser Posten unbesetzt blieb. Bezüglich der Festsetzung des Gehaltes des ersten Bürgermeisters obliegt das Abstimmungsergebnis noch der Geheimhaltung.

V.i.S.d.P. Gabriele Lang-Kröll - Anton Saurer jun. - Dr. Siegfried Seidl